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热线追踪

影响通行
梁园区的谢先生：新建路地下道向南不远处，有多条铁轨横穿道

路。这些铁轨都是通向以前西侧煤场的，现在煤场早已改建成居民小
区。已经废弃的铁轨，非常影响车辆的通行，不知是否可以拆除。

本报讯 在执法中，不但“网开一面”，还自发捐款送
给执法对象。梁园区城管这一举动，令人称赞。

11月9日晚7时左右，梁园区城管监察大队火车站中
队按照梁园区城管局的工作部署，在对站前路区域进行

“创卫”工作综合整治行动中，发现一辆为社区清理生活
垃圾的三轮车在火车站周边区域经过，车辆上大量垃圾裸
露，还不时滴落污水，散发出阵阵恶臭。

城管队员立即上前，劝阻这种违规的垃圾清运方式。
在沟通中队员们了解到，车主是一位 80多岁的老大爷，
由于早年丧子，家里的经济来源一直是依靠领取低保金和
为社区清运垃圾赚取的一点工资。

在告诉了老人应该如何避免在清运垃圾时掉落垃圾
和滴落污水后，考虑到老人困难的境况，执法队员将
这一信息反映给了上级。梁园区城管局主要领导得知

此情况后非常重视，要求执法人员要柔情执法、酌情
对待。

火车站中队的城管队员们在了解老人的家庭情况后，
自发为他捐款，并将所捐的钱交到了老人手中。手中握着
钱，心中感受着众人的理解和温暖，老人的泪水止不住溢
出了眼眶并连声道谢。

京九晚报全媒体首席记者 鲁超

温情执法 集体捐款

城管这一举动让八旬环卫工热泪盈眶

本报讯 因为所住小区内莫名遭遇了停电，居民的
正常生活受到很大影响，家住睢阳区信华城小区的王先
生向《京九晚报》热线进行了反映。

“昨日早上起来就发现家中没有电了，没有想到这
一停电就超过了30个小时。”11月16日下午，王先生对
记者说，自 15日早上开始，整个信华城小区就停电了，
但附近其他的小区并没有停电，“开始还以为供电部门
停了电，后来才知道是小区内部出现了问题，供电部门
并未中断供电”。

王先生称，停电还造成了信华城小区无法供暖。“11
月15日全市的集中供暖就开始了，因为我们小区停电，
造成热力站房无法开启加压泵，也没办法开通暖气。”

16日下午，记者就此采访了信华城小区物业的工作
人员。其称小区内自 15日早上 6时左右就停电了，原因

是配电柜内线路出现了故障。
“出现故障之后就在修，但还没有修好。”该工作人

员称，并不清楚故障的原因，也不知道何时能够修复故
障，恢复供电。

17日上午，记者再次联系到王先生时，他称信华城
小区在当日早上 5点多才恢复供电。“物业只说是线路
故障，其他啥都没解释。很多居民因为家中两天没有电，
是在外面住的酒店。”

随后，记者再次联系到信华城小区物业。其工作人
员称停电是因为接线柜内线路烧坏导致的。之后，维修
人员一直在连天加夜进行维修。“修了将近两天两夜，已
经恢复了”。

该工作人员说，随着电路故障的修复，小区内的供
暖也恢复了正常。 京九晚报全媒体首席记者 鲁超

本报讯 近日，睢阳区的袁先生因为下水道存在的问
题向《鲁超帮办》求助。他说，淮河路与文庙路交叉口
附近的新城小学，因为门前道路的下水道没有接通，学
校内的污水难以排出。尤其是学校厕所内的污水，经常
冒出来。

“新城小学门前是文庙路，文庙路的下水道深度是
2.7米，而北侧淮河路的下水道深度只有1.2米。”袁先生
说，因文庙路与南边的南京路未接通，所以下水道无法
接通。“如果当时将文庙路的下水道接到淮河路，因为深
度超过淮河路的下水道，也排不出去污水”。

袁先生说，因为存在这些问题，所以这段文庙路的
下水道一直未能接通。今年4月份，睢阳区市政建设局表
示将会把该段文庙路的下水道向南接通到南京路。“眼看
着过去半年了，却还没有见到有人施工”。

11月15日，记者就此采访了睢阳区市政建设局办公
室负责人杨风。他说，因文庙路附近没有市政工程，所
以只能单独向上级进行申请。

“得知该问题后，就组织了人员去现场寻找下水道，
好不容易才找到，确实存在未与南边南京路下水道接通
的问题。”杨风表示，因淮河路的下水道深度高于文庙
路，所以只能与南边南京路的下水道接通才能彻底解决
问题，“找到下水道后，回来就设计了施工方案，并造出
施工预算，然后就向上级进行了申请”。

杨风告诉记者，因目前上级还没有批复，所以还无
法进行接通施工。“批准之后，还要进行招投标程序，然
后才能开工”。 京九晚报全媒体首席记者 鲁超

本报讯 近日，睢阳区的李女士因为领取遗属补助
的问题向《鲁超帮办》求助。她说，其老伴去世之前
是睢阳区第一建筑工程公司的退休职工，2007年因病
去世。自己作为遗属，应该领取相应的遗属补助。

“找了很多年，才给发遗属补助，但是大约3个月
前给停发了。”李女士说，之前每个月领取着480元的
遗属补助，但目前被停发几个月了。

在李女士提供的盖有“商丘市建设委员会睢阳建
设局”和“商丘市睢阳区第一建筑工程公司”公章、
落款时间为2008年9月10日的《关于解决刘洪立遗妻
李敬兰生活补贴的请示》中，显示睢阳区第一建筑工
程公司于2006年12月已经宣布破产。虽然李女士的遗
属补助应该由其老伴生前所在单位睢阳区第一建筑工
程公司解决，但因企业已经破产无力解决，并向区民

政局申请研究解决。
随后，记者就此联系到了李女士户籍所在地睢阳

区古城街道办事处的工作人员孙恪尊。他说，此事并
不属于社区管辖范围，但是看到李女士曾经为此四处
奔波，也就带着她一起去了多个单位反映和求助。

孙恪尊说，因李女士老伴生前所在单位破产，只
能向多个部门进行反映和求助，“后来是由财政局发放
的遗属补助，但是大概3个月前，说是不应该由财政局
发放，就停发了，建议由原一建公司的主管部门区住
建部门想办法处理。”

11月15日下午，记者就此联系到睢阳区住建分局
副局长王家亮。他说并不清楚此事，将就此“问一
下”。

京九晚报全媒体首席记者 鲁超

等了半年没动静
学校老师心里急

小区停电两天 居民非常不满

不属财政 她的遗属补助谁来发
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